

Homenaje a padres fundadores de la Patria

Image not found or type unknown



Rendirán en el cementerio de Santiago de Cuba homenaje a los padres fundadores de la Patria. Foto: Archivo/RHC.

Santiago de Cuba, 20 jun (RHC) Respetando las medidas sanitarias por el fuerte contagio del SARS-CoV-2, una pequeña representación de las autoridades de la provincia de Santiago de Cuba rendirán homenaje en el cementerio Santa Ifigenia a José Martí, Carlos Manuel de Cespedes y Fidel Castro, máximos representantes de los Padres Fundadores de la Patria.

Al celebrarse en el país este tercer domingo de junio el Día de los Padres, se depositarán flores en sencillas ceremonias ante las tumbas de esos insignes patriotas que entregaron su vida y obra por una Cuba libre y soberana.

Con el depósito de una ofrenda floral a nombre del pueblo de Cuba en el monumento al Padre de la Patria, Carlos Manuel de Céspedes, comenzará el homenaje al iniciador de nuestra gesta independentista.

A continuación llegará el tributo floral de los santiagueros al Mausoleo del Héroe Nacional José Martí, y al Líder Histórico, Fidel Castro, en su roca monumento. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/261301-homenaje-a-padres-fundadores-de-la-patria>



Radio Habana Cuba